

**ANALISIS KINERJA IMPLEMENTASI PRINSIP *GREEN GROWTH*
PADA AKTIVITAS PENGUMPUL GAMBIR
DI KABUPATEN LIMA PULUH KOTA
(Studi Kasus: Kecamatan Pangkalan Koto Baru dan Kecamatan Kapur IX)**

TESIS

OLEH

**ALIF NUR RAHMAD
2020512011**



Dosen Pembimbing:

- 1. Dr. Maryanti, SE., M.Sc**
- 2. Dr. Febriandi Prima Putra, SE., M.Si**

**PROGRAM STUDI MAGISTER EKONOMI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS ANDALAS**

PADANG

2023

**ANALISIS KINERJA IMPLEMENTASI PRINSIP *GREEN GROWTH*
PADA AKTIVITAS PENGUMPUL GAMBIR
DI KABUPATEN LIMA PULUH KOTA**
(Studi Kasus: Kecamatan Pangkalan Koto Baru dan Kecamatan Kapur IX)

Oleh: Alif Nur Rahmad (2020512011)

Dibawah bimbingan Dr. Maryanti, SE., M.Sc dan Dr. Febriandi Prima Putra, SE.,
M.Si

Abstrak

Konsep *green growth* yang mengusung pembangunan berkelanjutan bermakna apabila pemanfaatan sumber energi dapat berkontribusi terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat, paling utama masyarakat setempat serta lingkungan. Sektor pertanian yang dipandang sebagai strategi mewujudkan *green growth* yaitu pertanian gambir. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui analisis aktivitas dalam mewujudkan *green growth* pada proses pengumpul gambir dan mengetahui implementasi kebijakan pengumpul gambir dalam mewujudkan *green growth* di Kabupaten Lima Puluh Kota.

Hasil dari penelitian ini bahwa terdapat hasil analisis kuantitatif dan hasil kualitatif kondisi dalam mewujudkan *green growth* dari penilaian tiga indikator sudah terwujud yaitu pertumbuhan ekonomi yang berkelanjutan, pertumbuhan inklusif dan adil, dan pengurangan emisi gas rumah kaca. Sedangkan penilaian dari dua indikator belum terwujud yaitu ketahanan sosial, ekonomi dan lingkungan, dan ekosistem penyedia jasa yang sehat dan produktif.

Pemerintah harus melakukan pembinaan kepada pengumpul gambir untuk mengatasi permasalahan tentang pengeringan gambir dengan proses pembakaran manual dengan kayu bakar dari hutan maka diganti dengan pembakaran dengan sawit yang busuk, pelepah daun sawit yang kering serta ranting kayu yang tidak terpakai untuk proses pengeringan gambir dan diharapkan adanya kerjasama dari semua pihak yang terlibat dalam usaha gambir di Kabupaten Lima Puluh Kota untuk mewujudkan *green growth* dengan cara tetap terus menjaga lingkungan dan ekosistem untuk generasi masa datang.

Kata Kunci: *Green Growth*, Pengumpul Gambir, Kabupaten Lima Puluh Kota